

# niort

éducation

## Chantier d'envergure au lycée Gaston-Barré

Le lycée Gaston-Barré va faire l'objet de gros travaux pendant plusieurs mois avec la rénovation de l'ensemble de ses ateliers. Coût : 2,8 M€.

**A**près les 550.000 € déjà investis pour la construction d'un bâtiment neuf dédié aux activités des apprentis lycéens (NR du 10 septembre 2016), la Région Nouvelle-Aquitaine jette à nouveau son dévolu sur Gaston-Barré. Le lycée niortais des métiers de l'automobile et de la logistique qui accueille trois cents élèves.

« Ces locaux commencent à être vétustes »

La collectivité a décidé d'investir 2,8 M€ supplémentaires dans la rénovation complète des ateliers. « Nous sommes l'un des derniers établissements techniques de l'académie de Poitiers où ça n'avait pas encore été fait, justifie le proviseur Gilles Seignon. Nous tirons la sonnette d'alarme depuis un moment car ces locaux commencent à être vétustes et à poser des problèmes du point de vue de l'hygiène et de la sécurité. »

L'équipe de Gaston-Barré planche depuis un an sur ce dossier piloté par la Région. Et les choses vont rapidement se concrétiser puisque les premiers travaux vont démarrer dès le mois de juin. « Il n'y aura pas d'examen durant cette période et nous y avons concentré le maximum de stages en extérieur pour qu'il y ait le moins de désagrément possible. »

Le chantier se poursuivra ensuite tout l'été « car ce sera plus facile », avec une livraison fi-



L'atelier mécanique sera le premier site rénové : « Les travaux doivent démarrer en juin », explique le proviseur Gilles Seignon.

nale espérée en février 2019. Le lycée aura ainsi été entièrement rénové, « les équipes attendaient ça depuis des années ».

**Dès juin**  
Les premières rénovations démarreront dans l'atelier mécanique. « Elles seront même terminées à la rentrée, il n'y aura donc pas d'impact pour les élèves. » Dans l'atelier carros-

serie, les travaux se mèneront en deux temps, histoire de toujours laisser un espace disponible pour les élèves. De même, l'atelier de magasinage s'installera dans un autre lieu de l'établissement, qui reste encore à définir. En revanche, pendant toute la prochaine année scolaire, l'atelier peinture sortira de l'établissement pour s'installer dans l'ancien atelier de la concession Ford, rue Telouze.

« Une cinquantaine d'élèves sera concernée et nous nous sommes assurés que ce site provisoire est bien desservi par les transports en commun », rassure Gilles Seignon.

Xavier Le Roux

Portes ouvertes au lycée Gaston-Barré ce vendredi 9 mars de 17 h à 20 h et samedi 10 mars de 9 h à 13 h.



Le temps des travaux, l'atelier peinture s'installera dans un local loué à l'extérieur de l'établissement.



Les travaux dans l'atelier carrosserie se feront en deux temps, pour toujours y garder un espace disponible.

théo

### Le robot

Le numéro de mars du magazine municipal Vivre à Niort est en cours de distribution. Vous découvrirez en couverture la photo... d'un robot. Elle vient illustrer la nouvelle édition, à la fin du mois, du salon Niort Numeric dont le thème sera l'intelligence artificielle. Au premier regard, j'ai trouvé que ce robot avait un petit air de Nono, l'ami d'Ulysse. Vous vous souvenez ? C'était dans le dessin animé Ulysse 31 que FR3 diffusait au début des années 80. Une époque où l'on ne parlait pas encore d'internet, de « french tech », de « machine learning » ou de « data science ». Une époque où cette diffusion quotidienne d'une demi-heure à peine faisait rêver tous les gamins. Pas sûr qu'il en serait de même encore aujourd'hui.

Théophasque

### état civil

#### Naissances

Eden David, 16 bis chemin des Combes à La Grèche.  
Sélénia Courtois, 6 route de La Bouclière à Allonnay.  
Manoé Puydebois, 48 rue Centrale à La Foye-Monjault.  
Agathe Escudier, 4 impasse des Pervenches à Saint-Gelais.  
Rose Ploquin, 2 ter rue Eugène-Fromentin à Mauzé-sur-le-Mignon.  
Tom Naud Potiron, 2A route de Benet à Coulon.  
Ethan Passébon, 46 avenue Saint-Jean à Prissée-la-Charrière.  
Enzo Coullau, 48 route de la Justice à Fort.  
Théa Poutailleau, 53 rue de la Mirandelle à Niort.  
Esmé Azais, 45 rue Jacques-Henry à La Rochelle (Charente-Maritime).  
Élisa Da Cunha, 56 ter avenue de Paris à Niort.

#### Décès

Jeanine Aiguillon épouse Grellier, 8 rue Nicolas-Poussin à Châtillon-sur-Thouet.  
Jean-Pierre Turgne, 3 rue Charles-de-Foucauld à Niort.  
Michel Faucher, 10 rue du Pinier à Magné.  
Jean-Mary Pichelin, 9 rue Dominique-Arago à Niort.

### en bref

#### SOLIDARITÉ Les primevères des Kiwanis

Les Kiwanis de Niort vendront des primevères sous les halles de Niort pour « Un hôpital pour les enfants » samedi et dimanche de 8 h à 13 heures.